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Zitat von hacklberry 

Das öffentlich-rechtliche Fernsehen ging bei der Rechtevergabe wohl leer aus.

ARD und ZDF gehen bei Fußball-EM 2024 erstmals leer aus

Prima. Ich will mehr Bergdoktor, Förster im Silberwald und Geierwally im öffentlich-rechtlichen
Fernsehen! 
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